

## La pelotari de EPE Leire Etxaniz ha renunciado a jugar la semifinal de la Master Cup

Etxaniz es una campeona nata, ya que ha conseguido las tres txapelas disputadas en el campeonato de parejas, y dos de las tres disputadas en el campeonato de mano a mano.

Sin embargo, ha sido coherente con la situación que ha traído la pandemia y consigo misma, y no la ha cegado la posibilidad de conseguir la cuarta txapela. Dice que todavía es demasiado pronto, que las pelotaris llevan mucho tiempo sin entrenar. Además, según el Master Cup, la semifinal y la final deberían jugarse una tras otra (26 y 28 de junio respectivamente). Etxaniz también se preocupa por la emergencia sanitaria, ya que está viviendo de cerca el Covid-19 en la familia. Por ello, sus prioridades son otras y ha optado por la coherencia.

La organización del torneo ha buscado sustitutas, pero se le acusa de no haber actuado con demasiada transparencia. Y es que ha dejado fuera a la hasta ahora campeona. Etxaniz dijo a la organización que no jugaría en esas fechas (teniendo en cuenta la urgencia sanitaria y la falta de entrenamiento que ello ha ocasionado), pero ella no ha renunciado a la competición. Además, no hay más que ver el contexto deportivo: todos los torneos y partidos de profesionales y federados han sido suspendidos y todavía no se puede saber cuándo empezarán. Por tanto, según EPE, esto demuestra que en este torneo falta una estructura digna y decisiones responsables.

La asociación EPE está trabajando para mejorar las condiciones de las pelotaris tanto en esta competición como en el mundo de la pelota en general. La asociación apuesta por una estructura digna y seria que, en colaboración con las federaciones, quiere impulsar tanto en competiciones públicas como privadas. Por ello, muestra su apoyo total a Leire Etxaniz, miembro de la asociación, ya que ha mantenido la coherencia con su decisión, dando pasos para garantizar las buenas condiciones de las pelotaris y la seguridad, responsabilidad y ocio de calidad del conjunto de la sociedad. En definitiva, porque nuestra actividad también forma parte del ocio de la sociedad, y por ello queremos fomentar un entretenimiento de calidad que respete nuestras condiciones y decisiones, y para ello nos toca actuar responsablemente ante una situación de salud de estas características. Además, EPE manifiesta su disconformidad con la postura adoptada por el Master Cup, que prioriza sus propios beneficios e intereses frente a las necesidades y deseos de algunas pelotaris.

EPE está dispuesta a colaborar con cualesquiera entidades y, por tanto, también con los organizadores del Master Cup. A todos y todas nos toca luchar por una estructura digna de la pelota, en beneficio de todas las pelotaris.